

NEU

© Tadano Ltd. GmbH 2020. Tadano und Demag sind Marken in Eigentum oder Lizenz der Tadano Ltd. bzw. ihrer Tochtergesellschaften.

FÜR ERFOLGSTYPEN.

Wegweisend. Wirtschaftlich. Verlässlich. Der neue GTC-1800EX.

Ein Allrounder mit besonderen Qualitäten. Der 60 Meter Hauptausleger ist auf eine Systemlänge von bis zu 83 Meter verlängerbar. Im „Pick and Carry“-Modus werden bei einer seitlichen Schräglage von 4° noch enorme 52 t Last verfahren. Die IC-1 Plus Kransteuerung ermöglicht Hübe mit asymmetrischen Spurbreiten. Mit fast 150 Tonnen Vortriebskraft ist ein komfortables Manövrieren in anspruchsvoller Baustellenumgebung möglich. Das Rüsten erfolgt in Selbstmontage ohne Hilfskran. Für Erfolgstypen. **Der GTC-1800EX.**

Max. Traglast	Ausleger	Auslegerverlängerung	Max. Rollenhöhe	Max. Radius	Spurbreite
156 t	12,9 - 60 m	5 m / 11 m / 17 m / 23 m	85 m	62 m	stufenlos von 3,5 - 6 m

Alle folgenden Daten sind nur **unter Vorbehalt**.
Aktuelle Termine finden Sie stets unter vertikal.net

Messekalender Deutschland

Construction Equipment Forum



Konferenz für das Management
von Baumaschinenabnehmern,
-herstellern und -zulieferern

30. November - 1. Dezember 2020; Berlin
Tel: 0511 47314790; Fax: 0511 47314791

Innovationstage der Höhenzugangstechnik 2021



Offenes Branchentreffen
des Vereins Born to Lift
4. - 5. Februar 2021; Hohenroda

Fax: 0931 270563939

Platformers' Days 2021



Fachmesse für mobile Hebe- & Zugangstechnik
10. - 11. September 2021; Karlsruhe
Tel: 0721 37205096; Fax: 0721 3720995096

Messekalender Ausland

JDL



Krane, Bühnen und Stapler à la française
9. - 11. September 2020; Beaune, Frankreich
Tel: +33 (0)1 45 63 68 22

Baumag 2021



20. Schweizer Baumaschinenmesse
21. - 24. Januar 2021; Luzern, Schweiz
Tel: +41 (0)56 204 2020; Fax: +41 (0)56 204 2010

ARA Show



American Rental Association Show,
Konferenz & Messe
21. - 24. Februar 2021; New Orleans, USA
Tel: +1800 334 2177; Fax: +1309 764 1533

IAPA/IPAF Summit



Jährliches Treffen der Branche
18. - 19. März 2021; London, England
Tel: +44 (0)15395 66700

Mawev



„Europas aufregendste Großbaustelle“
24. - 27. März 2021;
St. Pölten, Österreich

Tel: +43 (0)316 8088 216; Fax: +43 (0)316 8088 249

Intermat 2021



Internationale Baumesse
19. - 24. April 2021; Paris, Frankreich
Tel: 0221 13 05 09-02; Fax: 0221 13 05 09-01

APEX 2021



10. Auflage & Rückkehr nach Maastricht
15. - 17. Juni 2021; Maastricht, Niederlande
Tel: +31 (0)547 271 566; Fax: +31 (0)547 261 238



Eine Welt ohne Märkte und Messen

Schon oft wurde es beschrieben. Messen sind Vehikel vergangener Tage. Das Internet übernehme mehr und mehr die Aufgabe, die bisher unter anderem Messen zugefallen seien. Im virtuellen Raum ist alles schneller, einfacher, besser und kostengünstiger. Vorbei die Zeit, da man um den halben Globus gereist ist, um sich etwas anzuschauen, was es auch im Netz zu betrachten gibt. Heute mache man alles von Zuhause aus! Messen haben keine Zukunft mehr, so der Tenor. In diesem Jahr kann man mit Bestimmtheit sagen, dass Messen keine Gegenwart haben. Aber haben sie auch KEINE Zukunft? Ich sage Nein.

Richtig ist, dass man sich vieles im Netz anschauen kann. Das Problem: Was man sich hier anschaut, sind nichts anderes als Skizzen. Dinge, die jemand – salopp gesagt – gezeichnet hat, nicht das Produkt. Sicher; man kann nachfragen, bekommt aber immer nur eine Antwort, keinen Eindruck. Nur wer sich das fertige Produkt einmal von allen Seiten anschauen kann, wer Details unter die eigene Lupe nehmen kann, wird dem Ganzen mehr Zutrauen schenken.

Außerdem werden Geschäfte zwischen Menschen abgeschlossen. Das Internet kann einem nicht sagen, wie sich die Person gegenüber verhält und was passiert, wenn man mal ein Problem hat. Das erfährt man erst, wenn man der Person gegenüber sitzt, ihr in die Augen schaut, den Worten und vor allem ihrem Klang lauscht. Zweifelsohne gibt es auch hier Kandidaten, die diese Schau perfekt beherrschen und einem etwas vorgaukeln können.

Und hier kommt weiterer Grund zum Tragen: der Austausch mit Gleichgesinnten. Das Gespräch mit anderen, die schon vor gleichen Problemen standen. Es hilft, von den Erfahrungen anderer zu hören. Und zu guter Letzt ist es der leibhaftige Kontakt zu anderen, der dem Menschen innewohnt. „Ich freue mich, wieder einmal andere zu treffen und mit denen zu reden“, ist denn auch eine häufige Antwort auf die Frage, ob man noch auf Messen und Großevents gehen würde. Auch in diesen Zeiten!

Von daher sehe ich hier weiterhin eine Zukunft für solche Veranstaltungen, auch wenn diese derzeit keine wirkliche Gegenwart haben.

Ihr

RÜDIGER KOPF